

TRANSMISION DE MANDO DEL COMANDO GENERAL DE LAS FUERZAS MILITARES DE COLOMBIA

El 18 de marzo de 1996 pasará a la historia del país como una fecha sin precedentes, en la cual, tomó el mando de las Fuerzas Militares de Colombia un oficial de la Armada Nacional.

Designación honrosa que hizo el Gobierno Nacional para todos los soldados, marinos y aviadores, a fin de continuar con la ardua labor de buscar la paz y el progreso de los colombianos.

La Escuela Militar de Cadetes "General José María Córdova" fue la sede para la ceremonia de transmisión de mando, en la que se hizo el reconocimiento de un hombre honesto, que se ha inspirado en las virtudes militares y las ha proyectado a través de su carrera, para ser hoy, el vector de las estrategias y tácticas de las Fuerzas Militares colombianas.



Durante la ceremonia el señor Ministro de Defensa Nacional, Juan Carlos Esguerra Portocarrero en nombre del Gobierno, despidió y agradeció el trabajo realizado por el señor General Camilo Zúñiga Chaparro:

"En nombre del Gobierno Nacional, rindo aquí un sentido homenaje a su larga y fecunda tarea de Oficial del Ejército. Como Comandante General orientó a las Fuerzas Militares hacia la senda de la modernización. El Plan Horizonte, nacido fundamentalmente de sus preocupaciones, es un paso de trascendental importancia para arribar a los albores del Siglo XXI con unas fuerzas ágiles y cada día más técnicas y modernas. Sin la sensibilidad visionaria del general, sin su conducción certera, agobiados por las urgencias de cada día, es probable que hubiese pasado un largo tiempo antes de que hubiéramos identificado con precisión la ruta correcta que hemos de recorrer para alcanzar el futuro".

Al referirse al Nuevo Comandante General dijo:

"El Almirante ha merecido todos los honores que las Fuerzas Militares dispensan a sus mejores hombres. Sólo le faltaba el que hoy alcanza: a partir de esta hora, las tropas lo reconocen como su Comandante General. Su excepcional trayectoria, su experiencia, su preparación y capacidad, su medida prudencia, su proverbial caballerosidad y su hombría de bien, lo facultan ampliamente para el mando que ha de ejercer. Paso a paso, en sus más de cuarenta años al servicio de la Armada Nacional, ha construido las bases para la confianza que en él depositamos.

Consciente de la tremenda responsabilidad que en sus manos reposa, el Almirante Delgado sabrá guiar a sus hombres

en la dura lucha contra los enemigos de Colombia".

Y transcurrió el 18 de marzo como un día memorable, lleno de esperanza e incertidumbre, al esperar las órdenes del nuevo comandante.

"Señor Almirante Holdan Delgado Villamil, heredero de Luis Brion y de la estirpe marinera de José Prudencio Padilla: Los soldados, esperan aquí sus órdenes para alcanzar la victoria".

JUAN CARLOS ESGUERRA PORTOCARRERO
Ministro de Defensa Nacional

UNA NUEVA SINGLADURA

Conozco de los planes y de la capacidad de las Fuerzas Militares. Haremos una supervisión permanente para dinamizarlos y, si es necesario, revisar las estrategias y las tácticas; los invito a innovar, a aplicar los principios de la guerra, a acercarse superiores, compañeros y subalternos porque, estas no son horas de honores o blasones sino de mostrar resultados con eficacia y eficiencia, identificados en nuestros propósitos. Todos, repito, en un sólo equipo, alcanzaremos los objetivos y recorreremos todos los caminos bellos del país. Disfrutaremos de la hospitalidad de todos los lugares hermosos en montañas, valles, ríos, llanos, litorales y mares de Colombia.

Con esta visión tomó su rumbo el nuevo Comandante General de las Fuerzas Militares el señor Almirante Holdan Delgado Villamil.

"Iniciemos esta nueva singladura con optimismo, porque defendemos una causa buena y justa como es la tranquilidad de Colombia".